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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和元年度 第２２回庁議 

日   時 令和２年２月１８日（火）午前８時４５分から午前９時３５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 令和２年４月１日付け組織機構改革案について（総務部） 

(2) 令和２年度当初予算案の内示について（財務部） 

(3) 東京２０２０オリンピック群馬県聖火リレーに係る職員の動員 

依頼について（文化スポーツ観光部） 

(4) 第７回前橋・渋川シティマラソン開催に伴う職員の協力依頼に 

ついて（文化スポーツ観光部） 

(5) まえばし２３地区別ウオーキングマップについて（健康部） 

(6) 大規模盛土造成地マップの公開について（都市計画部） 

(7) 群馬総社駅西口開設整備事業について（都市計画部・政策部） 

(8) 令和元年度行政監査結果報告について（監査委員事務局） 

【その他】 

(1) 市民文化会館の電源装置の不具合による全館停電発生に係る 

その後の対応状況について（文化スポーツ観光部） 

(2) 新型コロナウイルスの感染対策について（健康部） 

【報告事項】 

(1) 令和２年４月１日付け組織機構改革案について（総務部） 

総務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 令和２年度当初予算案の内示について（財務部） 

財務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 東京２０２０オリンピック群馬県聖火リレーに係る職員の動員依頼について 

（文化スポーツ観光部） 

文化スポーツ観光部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(4) 第７回前橋・渋川シティマラソン開催に伴う職員の協力依頼について 

（文化スポーツ観光部） 

文化スポーツ観光部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(5) まえばし２３地区別ウオーキングマップについて（健康部） 
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健康部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(6) 大規模盛土造成地マップの公開について（都市計画部） 

都市計画部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(7) 群馬総社駅西口開設整備事業について（都市計画部・政策部） 

都市計画部・政策部より説明 

 

(8) 令和元年度行政監査結果報告について（監査委員事務局） 

監査委員事務局より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(3) 東京２０２０オリンピック群馬県聖火リレーに係る職員の動員依頼について 

（文化スポーツ観光部） 

《建設部長》 

 新型コロナウイルスの影響で、東京マラソンは一般参加を取りやめるとのことだが、

聖火リレーと前橋・渋川シティマラソンは何か対策をしているのか。 

  

《文化スポーツ観光部長》 

 先週の熊本と京都に続き、今回は東京マラソンで一般参加を中止するという対応にな

った。そういう事態も踏まえながら、今後取り組んでいかなければならないと改めて感

じている。 

 

《農政部長》 

 聖火リレーに係る動員の詳細については追って連絡があるかと思うが、だいたい何時

から何時までの動員予定になるのか。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

 沿道での業務に携わっていただく方と、午後６時からのセレブレーションに携わって

いただく方と、大きく 2 パターンに分かれる。正式には改めて連絡させていただく。 

 

《副市長》 

ルートマップの赤色コース（聖火ランナーが通るコース）は、全面通行止めではなく、

片側通行止めになるのか。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

最終的には県警が調整し、結果の説明を受ける予定になっている。青色コースは迂回

路として示されており、赤色コースへの車両の進入はなるべく抑えるということだと思

う。 



3 

 

《副市長》 

利根川沿いの国体道路は、一方通行ということで決定か。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

 これは決定している。 

 

《政策部長》 

この迂回路というのは、なるべく赤色コースの中に車両を入れないで、迂回路に誘導

するということか。 

 

《文化スポーツ観光部》 

 そうである。迂回路に車両を逃がすことで、なるべく中心である赤色ルートに近付か

せないようにする。当然、周辺住民への一定の配慮はあるとは思う。 

 

《教育長》 

この日は退職辞令交付式があると思うが、これには特に支障はないと考えてよいか。

今の説明で車両規制の影響はないように聞こえた。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

それについては確認する。 

 

(5) まえばし２３地区別ウオーキングマップについて（健康部） 

《総務部長》 

ウオーキングマップについて、資料に「生活習慣病予防やフレイル予防」との記載が

あるが、「フレイル予防」とは何か。 

 

《健康部長》 

高齢者は食べる量が減り、栄養をきちんと摂れなくなる傾向にある。そういうことに

よって体調が悪くなってしまう状態のことをいう。 

 

 

【その他】 

(1) 市民文化会館の電源装置の不具合による全館停電発生に係るその後の対応状況に 

ついて（文化スポーツ観光部） 

《文化スポーツ観光部長》 

2 月 15 日に発生した市民文化会館の電源装置の不具合による全館停電について、そ

の後の対応状況をご報告申し上げる。 

緊急対応として、16 日の午後４時に東京電力と市民文化会館との間で仮設電源の確

保が完了し、電力供給が再開されたところである。原因は、市民文化会館が電力を受け

るための地中に埋設された引き込み線の漏電を防ぐため、東京電力によって強制的に電

力の供給が停止されたためだと判明した。市民文化会館への引き込み線の入れ替え工事
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については、都市計画部にご協力いただいて迅速に手配することができ、緊急実施する

こととなった。工期は 19 日から 20 日までの 2 日間を予定している。なお、緊急工

事に伴うお客様への影響については、17 日は会議室利用者のみにつき仮設電源対応で

支障はなく、18 日から 20 日まではもともと館内の保守点検日ということでお客様の

予約はなかった。復旧工事後だが、２１日（金）は小ホールの利用のみで準備を含めて

も昼から夜にかけての利用。22 日（土）、23 日（日）はいずれも小ホールの利用のみ

であることから、お客様に直接的なご迷惑おかけすることは回避できる見通しとなって

いる。 

いずれにしても、今回の件では、2 組のご利用団体にご迷惑をおかけしてしまった。

日程の振り替えまたは返金の手続きについて丁寧に対応してまいりたいと考えている。

市有施設の危機管理体制の観点からも、日頃から今回のようなリスクの可能性を踏ま

え、速やかな対応体制を改めて徹底してまいりたい。 

 

(2) 新型コロナウイルスの感染対策について（健康部） 

《健康部長》 

本市においてもコールセンターを 2 月 7 日に設置し、現在までの問い合わせ件数は、

17 日午後 5 時現在で 171 件である。最も多いのは市民の方、２番目は医療機関、3

番目は中国からの帰国者、4 番目はその他海外からの帰国者という状況になっている。 

これまでの新型コロナウイルスの対応であるが、1 月 31 日に市議会議員及び庁議メ

ンバーに対応状況をメールで報告させていただいている。庁議メンバーに対しては、2

月 6 日に新型コロナウイルス連絡会議で内容を共有させていただいた。そのときには、

関係団体・施設・学校等に対して、手洗いや咳エチケットなどの感染予防を周知するよ

う口頭で説明させていただいた。翌 7 日にコールセンターを設置し、同日からまえば

し CITY エフエムを活用して注意喚起の放送を毎日行っている。2 月 12 日に外来設置

の病院へマスクを計 2 万枚配布、そのほかに医師会事務局にも 2,400 枚配布させてい

ただいた。庁内では、市民税課で確定申告の受付が 17 日から始まり、また、市民課に

は住民異動手続きに多くの方がお越しになるということで、そちらにも配布させていた

だいた。2 月 14 日付の各課長宛て通知で、新型インフルエンザ発生時の行動計画等を

各課で確認するようお願いしている。市内でいつ起こってもおかしくない状況にきてい

るので、必ず確認するようにしていただきたい。事態が発生した際に、各部局が迅速に

対応できるようお願いしたい。18 日の新聞報道では、東京マラソンや天皇陛下の一般

参賀も自粛の方向性が示されている。そのような状況なので、これからイベント等を検

討している場合はよく庁内で検討していただき、適切な対応をお願いしたい。 

関係団体との会議や打ち合わせなどの際には、必ず、よく手洗いをすること、体調に

不安があるときは咳エチケットを守ることなど、自分からは人にうつさないという気持

ちを持って周知していただきたい。そのような姿勢が、結果的に自分たちの身を守るこ

とになるという精神でお願いしたい。よろしくお願いしたい。 

 

【質疑等】 

(2) 新型コロナウイルスの感染対策について（健康部） 

《市長》 

アルコール消毒等をできるだけ窓口に配置するとか、そういう検討はしているのか。 
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《健康部長》 

現状では、窓口のある各所属に配置している。市民税課や市民課には、この時期、外

国人の方を含めて多くの市民がお越しになる。 

 

《市長》 

会議の会場にはアルコール消毒を置いておくような仕組みづくりをしたらどうか。 

 

《健康部長》 

 危機管理の関係で会議があったが、そのときは総務部で準備をしていただいたようで

消毒液 2 本が設置されていた。 

 

《建設部長》 

消毒薬は建設部各課のカウンターにも設置してあって、余分があるのか確認したとこ

ろ、発注しているが手に入らない状況になってきているとのことだった。それぞれの所

属が在庫の確保に苦労しているが、市としての備蓄はあるのか。 

 

《健康部長》 

 どの課も同じ状況だと思う。なぜ市民税課と市民課に特に配慮しているかと言うと、

この時期は毎日不特定多数の人たちが、多いときは 100～200 人もいらっしゃる。そ

ういう所属を優先させていただいている。 

 

《市長》 

 消毒薬は備蓄があるのか。 

 

《健康部長》 

 160 本ほどある。 

 

《政策部長》 

 市民対応が多い所属、市民税課や市民課などには原則マスク着用とか、そういう対応

はしているのか。 

 

《市長》 

職員の感染防止の意味もある。そこは何か緊急に、例えばお客様にも消毒をしてもら

ったりした方が良い。研究していただきたい。 

 

《総務部長》 

先程、健康部長から新型インフルエンザ発生時の行動計画等を確認するよう話があっ

たが、昨日、防災危機管理課からも、新型インフルエンザ発生時の業務継続計画を見直

し、再整理するよう通知している。よろしくお願いしたい。 

 

以 上  
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＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

２月２５日（火） 午前９時００分 庁議室 

３月１０日（火） 午後２時００分 庁議室 

３月２３日（月） 午前８時４５分 庁議室 

２月の定例記者会見は、１８日（火）午後２時００分から 

３月の定例記者会見は、１３日（金）午後２時００分から 

２７日（金）午後２時００分から開催します。 

 


